

Wie das Essen unser Leben bestimmt

KUNST IM CARREE Bewerbungsfrist zur Teilnahme läuft – Geschäftestrassen in Sülz und Klettenberg werden Kunstmeilen

VON JÜRGEN KISTER

menden Künstler miteinander verbindet. Maler, Bildhauer, Zeichner, Foto- und Objektkünstler, die

Sülz/Klettenberg. Kunstmeilen gibt es einige in Köln. Dabei hat jede dieser temporären Straßengalerien ihren eigenen Charakter. Der entsteht nicht nur aus dem besonderen Flair des jeweiligen Stadtteils und

Das Thema ist das eine. Das andere sind die Lust und Kreativität der Künstler, ihre Werke auf eine Alltags-Ausstellung zu ziehen

Auch dieses Mal hat sie wieder ein Tafel bis hin zum Fast-Food reichen“, erläutert Brigitte Hellwig. Auch dieses Mal gefunden, das größten motivischen und formalen Spielraum lässt und zugleich die Möglichkeit für allehand individuelle und gesellschaftliche Zuspitzungen bie-

tet. „Das Thema ist das eine“, sagt Hellwig. „Das andere sind die Lust und Kreativität der Künstler, ihre Werke auf eine Alltags-Ausstellung zu ziehen.“ Genau das ist in jedem



Kunst ziert eine Woche lang die Schaufenster
Archivfoto: se

Kunst zu schaffen, die eine besondere Spannung dazu aufbaut. Bis zum 31. August sind Künstler eingeladen, den Organisatoren von Kunst im Carree ihre Ideen aufzutischen. Das farbige Schwelgen in lukullischen Genüssen ist bei diesem Thema ebenso plausibel wie Kritik an unserem Essverhalten.

Die künstlerische Darstellung, wie das Essen unser Leben bestimmt, ist nicht weniger interessant als verschiedene bildnerische Perspektiven zur Kulturgeschichte unseres Essverhaltens, die symbolische Be-Deutung des Aufschwungs und alles, was auf, an und unter der Tischplatte passiert. Und

„Aufgetischt“ lautet das Motto der 16. Ausgabe von Kunst im Carree. „Erwünscht sind bildnerische Beiträge zum Thema Schlemmen und Genießen. Das kann vom Schlaraffenland über die festliche Tafel bis hin zum Fast-Food reichen“, erläutert Brigitte Hellwig. Auch dieses Mal hat sie wieder ein Tafel bis hin zum Fast-Food reichen“, erläutert Brigitte Hellwig. Auch dieses Mal gefunden, das größten motivischen und formalen Spielraum lässt und zugleich die Möglichkeit für allehand individuelle und gesellschaftliche Zuspitzungen bie-

sagt Hellwig. Dass die Organisatoren sogar große Außen Skulpturen flexibel in den Kunstrouten im Carree einbeziehen, hat die Vergangenheit gezeigt. Die Werke der Künstler werden wie bewährt über eine Woche lang in Schaufenstern und öffentlichen Institutionen der Stadtteile Sülz und Klettenberg ausgestellt.

Mit einer Vernissage samt künstlerischem Rahmenprogramm wird am Samstag, 3. November, um 16.30 Uhr die Kunstmeile eröffnet. Und wie in den Jahren zuvor wird die beste Arbeit durch eine Jury prämiert.

Die Teilnahmebedingungen für die Bewerbung können angefordert werden unter der Homepage: www.trans-mitto.de oder bei Brigitte Hellwig unter der E-Mail-Adresse: b.hellwig@trans-mitto.de und telefonisch 0221 / 4736 736. www.trans-mitto.de